
１２月１２日 一 般 質 問 

発 言 者 質   問   内   容 

堤 健太郎 

（公明党） 

○防犯対策の強化について 

○地域包括ケアの推進に向けた介護支援ボランティア事業の拡充について 

【一問一答】 

橋口えりな 

(維新の会) 

○市政だよりのデジタル化について 

【一問一答】 

堤田  寛 

（自民党） 

○歯と口の健康づくりについて 

○学校体育館における空調整備について 

○学校給食における地産地消の推進と物価高対策について 

【一問一答】 

倉元 達朗 

（共産党） 

○中小企業の人手不足対策 

○福岡空港へのオスプレイ飛来 

○日米共同統合実働演習 

【一問一答】 

井上 まい 

（市民クラブ） 

○油山の振興および周辺環境の整備について 

 ・油山市民の森について 

 ・油山片江展望台について 

 ・油山観光道路について 

【一問一答】 

新村まさる 

（新しい風） 

○福岡市立百道松原中学校の来春開校に向けて 

【一問一答】 

中島まさひろ 

（自民新福岡） 

○公民館と自治協議会等が連携した地域コミュニティの活性化について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後５人（午後は２人目、４人目が終わったところでそれぞれ休憩） 

 

  


